

PM: Familien für Kinder gGmbH, Stresemannstr. 78, 10963 Berlin, Telefon: 030 / 210021-0

Berliner Pflegekinder gehen auf Safari

18. Berliner Pflegefamilihtag im Berliner Zoo

Am Samstag, 1. September 2018 von 11:00 bis 16:00 Uhr

Mit dem Berliner Pflegefamilihtag wollen die Jugendämter und Pflegekinderdienste allen Berliner Pflegefamilien danken. *„Ihre Verdienste als soziale Eltern mit einem öffentlichen Erziehungsauftrag sind für die Jugendhilfe und für unsere Gesellschaft von unschätzbarem Wert. Als Pflegeeltern verdienen sie unsere uneingeschränkte Anerkennung, unsere Wertschätzung sowie unsere fachliche Unterstützung. Als Dank ist dieses Fest ganz ihnen allen gewidmet!“* betont Heike Schmitt-Schmelz, Bezirksstadträtin für Jugend in Charlottenburg-Wilmersdorf.

Die Bezirksjugendämter und freien Träger bieten an ihren Ständen am Eisbärenbrunnen Informationen über das Zusammenleben mit einem Pflegekind, um mehr Menschen zu motivieren, Pflegefamilie zu werden.

In Berlin leben zurzeit ca. 2.800 Pflegekinder in Pflegefamilien. Um Kindern das Aufwachsen in einer Pflegefamilie bieten zu können, werden weiterhin Pflegeeltern gesucht. Der Bedarf ist groß in Berlin.

Berliner Zoo - Eingang Elefantentor in der Budapester Straße

Samstag, 1. September 2018 von 11.00 bis 16.00 Uhr

Weitere Informationen:

zum Pflegefamilihtag: → www.pflegefamilihtag-berlin.de

über Pflegekinder: → www.pflegekinder-berlin.de

Kontakt:

Familien für Kinder gGmbH

Ellen Hallmann, Tel.: 030 / 21 00 21 - 14, hallmann@familien-fuer-kinder.de

„Wir gehen auf Safari“

